

PROCLAMA DEL GENERAL MACEO

El Dr. Manduley, que reside en Miami Beach, ha conservado para la posteridad documentos históricos, que guardaba su augusto padre, Don Rafael Manduley y Rios, glorioso coronel del Ejército Libertador, Delegado en la Asamblea de Jimaguayú y prestigioso ciudadano, dejando un nombre inmaculado, con herederos de igual calidad. Publicamos hace algún tiempo, el otorgado por la mencionada Asamblea de Jimaguayú, nombrando Lugarteniente del Ejército Libertador al General Antonio Maceo. Hoy reproducimos la Primera Proclama redactada en los Campos de Cuba Libre, después de su desembarco en Duabas y de haber tomado posesión de la Comandancia Militar de Oriente, firmada de "puño y letra por el general Antonio Maceo, "El Titán de Bronce.

Espanoles y Cubanos.

Peninsulares, que habéis servido al Gobierno sin recompensa alguna y solo guiados por el acaloramiento de las pasiones, contad con el respeto a vuestras vidas y la seguridad de vuestros intereses si permanecéis neutrales en esta guerra de Independencia

Cubanos, que fuisteis impelidos por los opresores de Cuba para servir la causa de la tiranía española contra vuestros propios derechos e intereses, contad con el perdón a vuestras graves faltas y traiciones a la Patria.

Harémos la Independencia para todos; los españoles tendrán libertad económica y los Cubanos serán dueños del porvenir de su Patria.

A. Maceo.

Campamento General en Campana
Abril 25 de 1895.